



Rock of Covenant

Perjanjian Gunung Batu

Matius 16:18 TB MSG

Dan Aku pun berkata kepadamu: Engkau adalah Petrus dan di atas batu karang ini Aku mendirikan gereja-Ku dan jemaat-Ku, kesatuan dengan ledakan energi yang ekspansif, hingga alam maut sekalipun tidak dapat mengalahkannya.

Arti Petrus “Petra”: Gunung Batu, Unshakeable, Resilient, Menguasai

Unshakeable - Tidak tergoyahkan, Tidak digentarkan oleh apapun

Resilient - Kuat, Tabah, Elastis, Gigih, Teguh

Berkat Rock of Covenant

Matius 16:19 TB MSG

Engkau menerima akses penuh ke seluruh Kerajaan Tuhan, juga kunci-kunci untuk membuka semua pintu. Tidak ada lagi batas antara Surga dan bumi, bumi dan Surga. Saat engkau berkata “ya”, Surga sepakat dan mengerjakan. Saat engkau berkata “tidak”, Surga sepakat dan mengerjakan.

Semua yang kita tahan, ikat, batalkan, hancurkan, Surga menjadikannya.

Semua yang kita lepaskan, izinkan, jahar, aktifkan, Surga menjadikannya.

#1 Syarat Menerima Perjanjian

Matius 16:15-17 TB TPT MSG

Tanya Yesus pada mereka: “Katamu, siapakah Aku ini?”

Simon Petrus menjawab: “Engkau Mesias, Anak Allah yang hidup!”

*Kata Yesus kepadanya: “**Perkenanan dan segala hak istimewa jadi bagianmu, sebab jawabanmu bukan berasal dari manusia, melainkan Bapa-Ku yang di Surga mengizinkan engkau masuk dalam Secret Place, dimana Bapa-Ku mewahyukan kepadamu secara supranatural.***

Perjanjian Gunung Batu diterima Petrus waktu dia bisa masuk ke Secret Place Tuhan, menerima pewahyuan supranatural, dan mengenal Tuhan lebih dalam.

#2 Syarat Menerima Perjanjian

Matius 16:21-23 TB MSG

*Sejak waktu itu **Yesus mulai menyatakan kepada murid-murid-Nya bahwa Ia harus pergi ke Yerusalem dan menanggung banyak penderitaan** dari pihak tua-tua, imam-imam kepala dan ahli-ahli Taurat, lalu dibunuh dan dibangkitkan pada hari ketiga. Tetapi **Petrus menarik Yesus ke samping dan menegor Dia**, katanya: "Tuhan, kiranya Allah menjauhkan hal itu! Hal itu sekali-kali takkan menimpa Engkau." Maka **Yesus berpaling dan berkata kepada Petrus: "Enyahlah Iblis. Engkau suatu batu sandungan bagi-Ku, sebab engkau bukan memikirkan apa yang dipikirkan Allah, melainkan apa yang dipikirkan manusia."***

- # Yang membuat bisa goyah adalah saat memikirkan pikiran manusia, saat itu iblis masuk.
- # Rasa lebih tahu dari Tuhan membuat batu itu bukan lagi jadi dasar, tapi batu sandungan.

#3 Syarat Menerima Perjanjian

Lukas 22:31-32 TB

Simon, lihat, **Iblis menuntut untuk menampimu seperti gandum, tetapi Aku telah berdoa untuk engkau, supaya imanmu jangan gugur. Dan engkau, jikalau engkau sudah insaf, kuatkanlah saudara-saudaramu.**”

Saat Petrus memikirkan cara manusia, “ke-Simon-an”nya muncul.

Untuk menjadi Petrus, Simon dalam dirinya harus ditampi.

Caranya: Petrus harus **AGAPE** dengan Yesus - Yohanes 21:15-17

Petrus Dipulihkan Dengan Agape

Yohanes 21:15, 17-19 TB AMP

Sesudah **sarapan** Yesus berkata kepada Simon Petrus. Yesus berkata untuk ketiga kalinya: **"Apakah engkau mengasihi Aku? (dengan AGAPE)"** Dan ia berkata kepada-Nya: **"Tuhan, Engkau tahu segala sesuatu, Engkau tahu, bahwa aku mengasihi Engkau (hanya Filia)"** Kata Yesus kepadanya: **"Gembalakanlah domba-domba-Ku."** ..Ketika kamu bertumbuh dewasa, kamu akan membentangkan tangan dan tongkatmu. Dan setelah mengatakan ini, Dia berkata kepadanya, **"Ikutlah Aku [menjalani jalan kehidupan yang sama yang telah Aku lalui]!"**

#Dengan AGAPE, semua "kepalsuan" Petrus diubah menjadi kesejatan & tidak tergoyahkan.
#Setelah perbincangan ini, Petrus menjadi pengkotbah, penginjil, membuat mujizat